## FRE NTES POLÍTICOS

- ¿Tras las soluciones? En un encuentro con funcionarios de Estados Unidos en la Casa Blanca, Roberto Velasco, jefe de la Unidad para América del Norte de la SRE, propuso nuevas políticas de colaboración para atender las causas del fenómeno migratorio. La delegación mexicana enfatizó la importancia de ampliar el trabajo conjunto con instituciones globales, como la Organización Internacional para las Migraciones, la Agencia de las Naciones Unidas para los Refugiados y el Fondo de Naciones Unidas para la Infancia. Lo más sorprendente es que, frente a los retos de los flujos migratorios y cuando se requieren políticas de protección, el Instituto Nacional de Migración, a cargo de Francisco Garduño, cierra sus refugios hasta nuevo aviso. ¡Plop!
- Santo remedio. Un tribunal federal emitió una suspensión definitiva que obliga al Senado a nombrar al comisionado del Inai, que dejó vacante Francisco Acuña, luego de que su responsabilidad en el cargo concluyó en marzo pasado. Sin embargo, al tiempo que se emitió la resolución de amparo, la Junta de Coordinación Política del Senado intentó frenar la suspensión definitiva concedida ante un tribunal colegiado, pero el recurso fue declarado infundado, ya que se enfatizó pueden causarle daño al Inai, que preside Blanca Lilia Ibarra, al no estar su pleno debidamente integrado. Los estira y afloja están a la orden del día, y mientras la transparencia está en vilo.
- Ignorante. Vaya encono causaron las declaraciones racistas que hizo el senador republicano de Estados Unidos John Kennedy, pues comentó que, sin su país, los mexicanos estarían "comiendo comida para gatos de una lata y viviendo en carpas en un traspatio". La respuesta no se hizo esperar y el canciller Marcelo Ebrard dijo que el senador es una "persona non grata en México. Nosotros no nos rebajamos a ese nivel, respetamos a Estados Unidos, porque somos países aliados". Agregó que los comentarios de Kennedy sólo revelan "lo ignorante y pequeño que es... porque Estados Unidos también necesita a México". Hay personajes que no saben el significado de la alta diplomacia.

- Zzz zzz. En el PRI, PAN y PRD ya encienden los motores para la definición de las candidaturas para las elecciones presidenciales de 2024, comicios en los que también se definirá al próximo jefe o jefa de Gobierno de la Ciudad de México, además de otras gubernaturas. Los presidentes nacionales Alejandro Moreno, del PRI; Marko Cortés, del PAN, y Jesús Zambrano, del PRD, empezaron las reuniones para cocinar el cronograma que definirá las candidaturas. Una vez que se desarrollen las elecciones del próximo 4 de junio, donde la alianza Va por México se juega el Edomex y Coahuila, comenzará la definición del método por el que esta coalición elija a sus candidatos para 2024. Lo dicho: siguen dormidos...
- Sansores, tiene problemas a la vista. Doce empresas transportistas solicitan a la mandataria una audiencia para que le presenten su propuesta de modernización del servicio. Aseguran contar con capacidad para revertir las deficiencias de varios años. Sin embargo, "la desatención de Sansores, quien ignoró a los concesionarios del transporte urbano de la ciudad, al término del Martes del jaguar y a la salida del sótano del Palacio de Gobierno, habla de que no quiere dialogar con nosotros", lamentó Roger Calderón, presidente de la Cooperativa de Transporte Urbano José María Morelos y Pavón. La acusan de traicionar al pueblo, pero ella está más interesada en otros temas, prioridades, le llaman.